

EL DEFENSOR DE CORDOBA

Leones, 15

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Teléfono, 70

Año IX

Jueves 11 de Julio de 1907

Núm. 2.399

INFORMACION POLITICA

Terminada la sesión de ayer del Congreso, se reunió la minoría solidaria, para tratar de la cuestión de los azúcares.

Duró muy poco tiempo la reunión, pues, según dijeron los solidarios, no tomaron ningún acuerdo en espera de que lleguen a Madrid algunos de sus compañeros de minoría que se encuentran ausentes.

Añunciaron que, efectivamente, presentarán algunas enmiendas al proyecto sobre azúcares.

El punto esencial en este asunto, para los solidarios, aunque no lo declararon, es que entre los elementos que forman esa fuerza política hay muy encontradas opiniones en lo que respecta a los azúcares.

Dícese que los diputados solidarios se proponen plantear una cuestión interesantísima para la formalidad del régimen parlamentario.

Sabido es que el reglamento del Congreso exige la petición de licencia para ausentarse de Madrid, y público y notorio es que esta disposición, si alguna vez se cumplió, ha caído en desuso hasta el punto de que, a lo sumo, los más atentos y disciplinados se limitan a comunicárselo al jefe del Gobierno, si son ministeriales, ó al de la minoría a que pertenecen.

Para evitar esta corruptela y con objeto de que la discusión y aprobación de las leyes reúna todos los requisitos y garantías, y hasta toda la solemnidad, que tan importante función requiere, los solidarios plantearán en breve un debate sobre el cumplimiento de dicho precepto reglamentario.

Se ha reunido la Comisión de actas del Congreso, no pudiendo tomar acuerdo por falta de número.

Únicamente se distribuyeron las ponencias de las actas de Salamanca, Orense y La Carolina, á cargo, respectivamente, de los señores Montes Jovelar, Senantes é Isas.

El señor Sánchez Toca (hijo), ponente de los dos lugares de las de Madrid, pendientes de aprobación, no dió cuenta de su dictamen, en el que, según autorizadas noticias, propone la proclamación de los señores Aguela y Vicente.

Se han reunido los diputados asturianos para acordar su intervención en la discusión del proyecto de ley sobre los azúcares.

Unánimemente acordaron apoyarlo.

Hablando Melquíades Alvarez ayer tarde con los periodistas, condenó la actitud de la Solidaridad en lo que se refiere al proyecto de azúcares.

Dijo que causa indignación que Cataluña, que vive de la protección exagerada á sus industrias, se requele ahora porque se trata de proteger las industrias de otras regiones.

LOS REYES EN LA GRANJA

San Ildefonso 10.—La Reina salió poco después que el Rey, á pie, acompañada del Infante don Alfonso de Orleans, hijo de la Infanta Eulalia, el cual vino ayer con el Rey desde el Alto del León, donde merendaron.

También acompañaba á S. M. la duquesa de San Carlos, dirigiéndose á presenciar la partida de polo.

Han llegado de Madrid cinco capitanes y siete oficiales del regimiento de Wad Rás, presentándose al general Bascarán y al coronel del regimiento del Boy cuando se verificaba el relevo.

SESIONES PARLAMENTARIAS

LA DEL DIA 10 DE JULIO

CONGRESO

(Final de la sesión)

Continúa la discusión del proyecto de los azúcares.

A Riu le contesta Bergamín tratando de desvanecer el temor de que el estado transitorio del proyecto conviértase en definitivo y permanente declarando á nombre del Gobierno que eso no sucederá.

Sostiene que no podrá formarse el monopolio al amparo de esta ley, pero aunque se formara, siempre habría medios de impedir los perjuicios de éste.

Dice que esta falta de acuerdo entre las sociedades generales y las fábricas libres, estimulará la concurrencia y aumento de la producción y el abaratamiento del azúcar.

Con mayores facilidades, el proyecto ofrece la exportación bajo la forma de conservas, almíbar, etc. etc., y se desarrollarán las industrias derivadas.

Rectifican Riu y Bergamín.

Interviene para alusiones Gómez Acebo: dice que la minoría liberal ni ha votado los votos particulares ni votará el dictamen, pues este es un asunto que no se puede examinar aislado y precisa discutir todo el plan de la sustitución del impuesto de consumos.

Si considerase necesario favorecer la industria azucarera, no se debe poner á la protección el precio de diez millones que importa el aumento del tributo.

El ministro de Hacienda protesta contra el supuesto de que la desgravación de los vinos favorece el uso de bebidas alcohólicas é insiste en que el artículo primero tiende á remediar la crisis azucarera.

El segundo establece el plazo á manera demoratoria, dentro del cual no podrá aprobarse sino remediarse el daño mediante soluciones de esfuerzo individual.

Afirmó que sin los recursos que proporcionara el proyecto desequilibraría el presupuesto y no podríanse desgravar algunos impuestos.

Barell combatió el proyecto.

Acusó al gobierno de defender los intereses de unos cuantos poderosos.

Consideró el proyecto peor que monopolio, manifestó su extrañeza de que acordase á reforzar los ingresos cuando el ministro de Hacienda ha rebajado cuarenta y cinco millones que calculó en los ingresos de aduanas.

El ministro de Hacienda hácese cargo de las apreciaciones de Barell y manifiesta que no hay razón para calificar el proyecto de clases, al que ampara una industria íntimamente ligada con la Agricultura.

Rectifica Barell dejando la probidad del ministro de Hacienda á salvo de toda sospecha.

Algunos diputados pidieron que la votación del voto particular fuera nominal.

Urzáiz explicó los motivos que obligabanle á abstenerse y no podía votar el voto porque era idéntico al rechazado ayer por la Cámara y el reglamento prohíbe que en la misma legislatura votese de nuevo una proposición ya rechazada.

El presidente justifica su conducta.

Rectifica Urzáiz. Retira Riu su voto particular que no tenía otro fin sino mantener el criterio de la minoría democrática.

Canalejas niega exactitud á las referencias respecto á las manifestaciones suyas que hace Urzáiz.

Al leerse el voto particular mientras Espada propone que se tome en consideración el dictamen, suscitose un vivo incidente entre los señores Urzáiz y

Riu, al que puso término la presidencia.

Pi, pidió la palabra negándosele el presidente por haber sido aceptado el voto particular.

Salmerón reclama que se discuta éste desde luego.

Insisten en sus puntos de vista el presidente y Salmerón.

Interviene el ministro de Hacienda manifestándose de acuerdo con la presidencia y dándose por conforme Salmerón, suspéndese el debate; léese el dictamen de la modificación de consumos de los vinos y señálase la orden del día para mañana, levantándose la sesión.

SENADO

(Final de la sesión)

Se entra en la orden del día.

Es tomada en consideración una proposición de ley del señor Alvear sobre inclusión en el plan general de una carretera.

Continúa la interpelación del señor Díez Moren, haciendo éste uso de la palabra y contestán lo los ministros de Guerra y de Estado, los cuales protestan contra algunas de las exposiciones hechas por el interpelante.

Este rectifica declarando que no merece las observaciones de los consejeros de la corona.

Interviene el Presidente del Consejo, que se encargó de la cartera de Guerra cuando la enfermedad del señor Loño, al solo efecto de someter á S. M. la disposición de este departamento con la firma de un consejero responsable, pero que del despacho seguía encargado el general Subsecretario.

Costruyéndose á la materia del debate, dice que queda la duda, de si no debe gastarse una peseta en fortificaciones, ó si han de invertirse en ellas muchos millones.

Las materias internacionales dicen, tienen una delicadeza extraordinaria, compatible con una gran sinceridad el suponer que el ministro de Estado no ha sido reservado por ser breve, es afirmar una ligereza.

No podía ni debía ser más explícito.

Desautoriza las palabras pronunciadas por el interpelante sobre el particular á fin de que no surjan efectos fuera del Senado, porque no hay derecho á poner en duda la sinceridad del gobierno cuando los documentos de las negociaciones se conocen íntegramente por las Cámaras.

Terminó afirmando que en los acuerdos internacionales no puede darse la improvisación, puesto que á veces son el resultado de decenios de vida nacional.

Se proroga la sesión, y después de rectificar ambos oradores, se señala la orden del día para mañana y se levanta la sesión.

Toros en Pamplona

Cuarta corrida Pamplona 10.—Ganado de Miara, por Machaquito y Bienvenida.

La entrada, un lleo.

Primero. *Aguinaldo*, negro, marcado con el número 9.

Hasta cinco veces le pinchan los de aupa que miden tres la arena y pierden un jamelgo.

Por un desacierto imperdonable, al cambiar la suerte y retirarse los picadores, el toro se entra por la puerta de los caballos y caesa un pánico más que regular.

Camará pone un buen par al cuarto.

Patatero pone otro igual y ambos repiten con dos pares á la media vuelta.

Machaquito, de gris y oro, se tropieza con un bicho que busca el bulto, y tras cinco buenos paseos, da un pinchazo en lo alto; tres paseos más para media estocada. (Palmas.)

Segundo. *Pasajero*, negro bragao. Ohano, Fabián y Cantaritos, dan cinco payazos y otras tantas costaladas. Machaquito hace un quite superior. Bienvenida pone un par abierto y medio malo.

Bienvenida de azul y oro, ayudado por Machaquito, hace una faena á toro despegado, entrando con una delantera y perpendicular, un pinchazo, otra echándose fuera, media ídem.

Tercero. Negro de pelo y *Ratonero* de nombre. Seis payazos y una caída. Un par de Mojino, otro superior de Patatero y medio de Mojino.

Machaco hace una excelente faena con la muleta y entrando recto, da un volapié superior, del que el toro dobla. Ovación y oreja.

Cuarto. *Capitán*, y también negro. Seis veces le tientan el morrillo y él se venga dando tres caídas y deponiendo tres jacos.

Angelillo y Campos, banderillean al toro malamente.

Bienvenida torea despegado, pincha dos veces echándose fuera y da dos mablazos ignominiosos. (Muchos pitos).

Quinto. *Segundito*, también negro. Siete varas, tres caídas y tres caballos para el arrastre.

Banquet y Chatín, lo pasean regularmente.

Machaquito brinda al sol y hace una faena breve, deshaciéndose del cornúpeto de un pinchazo en lo alto y una delantera. (Palmas).

Sexto. *Potrero*, también negro y con bragas.

Toma de los varilargueros cuatro caídas, los desmonta tres veces y quedan tres sardinas para el desolladero.

Bienvenida lo pasa de muleta con desconfianza y con baile y pincha arrojando el brazo.

Dos pinchazos más y el toro dobla.

Nota política

(DE OPISSO)



Príncipes y cortesanos

verán á besar mis manos.....

(De Hojas selectas, Revista para todos)

Soñemos, alma, soñemos...

(Accesit á la Flor natural en los Juegos Florales de Sevilla)

LEMA: Es el amor que pasa

Arrullado por coros musicales y adormido por múltiples fragancias, no sé si en brazos de mi dulce Musa ó en los de un ángel de brillantes alas, me vi solo, una noche, junto al río que acaricia á Sevilla y la retrata reflejando en su lecho de diamantes besados por el sol, las arrogancias que el babil del artista en la alta torre, haciéndola inmortal, dejó grabadas.

Guadalquivir dormía... En sus cristalinos haces de luz la luna desataba y en la azul superficie rebullían en fragantes guirnaldas claveles rojos como labios vírgenes, flores de azahar como la nieve blancas, desprendidos en lluvia de colores sobre las ondas claras.

Llenaban el espacio marmullos de canciones y baladas, ecos de un alma que se abrasa en celos, gritos de un corazón que llora y ama, gemidos de una angustia que solloza, risas de una alegría que se exalta, arrullos de un amor que estalla en besos, anhelos de un sentir que rompe en lágrimas.

Sonaba en mis oídos

un torrente de notas y de escalas despertando en mi ser amores nuevos, afanes de volar, profundas ansias de sentir las bellezas, de la vida, de poner mucho amor en las miradas, de dar sencillas trovas á mis labios, de dar hondos amores á mi alma, de amar y de crear; de soñar mucho, de rimar la canción de la Esperanza.

Y un prelado impregnado de ternuras y una copla lejana trajeron en los ruidos de la noche la evocación gallarda de una tierra de amores y alegrías, de un pueblo todo luz y todo gracia.

Eran rejas con flecos y azahares, eran patios con rosas y albahacas, eran perfiles de arrogantes hembras, eran ruidos de aplausos y de castas, tibias noches de luna con ramores de zambra, ruidas estrofas de viriles versos con que las Musas agarenas cantan...

Era la luz y el nervio y la alegría del brillante poema de una raza.

Los genios misteriosos de la Noche me rozaron la frente con sus alas, y un cristalino rayo de la luna se quebró en los cristales de las aguas... y temblaron mis labios con débiles palabras, y tomó lealmente esta leyenda: *Patria, Fides, Amor...* soñemos, alma!

II

Y una mujer se apareció... Sus carnes

La bondad de los artículos que expando esta casa, cuyas primeras materias, adquiridas en grandes cantidades, son siempre elegidas de lo mejor, unido a los grandes elementos con que cuenta en sus talleres, considerados hoy como los primeros en Córdoba, hacen que resolviendo el problema de vender bueno y barato, se pueda un otro en excepcionales condiciones, tanto en calidad como en precio, según se demuestra por los datos siguientes:

- CHOCOLATE, elaborado a brazo, con cacahos y cacao de las mejores procedencias, servidos con pasas y variadas (a elección) a 30 céntimos.
VERMOUTH, legítimo de la casa Cinzano, de Torino, y gotas de Bitter a 50 céntimos con sifón y a 40 céntimos a n.él.
VINO DE MONTILLA, de las acreditadas bodegas de Méndez Hidalgo, a 15 céntimos copa.
AGUARDIENTE, especialísimo, de J. Caballero, a 15 céntimos copa.
CERVEZA, al gr. fo, marca el Águila, de Madrid, de que es esta casa única depositaria en Córdoba y su provincia, a 20 céntimos el bot.
HELADOS, mantecados y cremas variadas, que diariamente serán anunciados a 50 céntimos, y las granizadas a 25 céntimos. (El paquete de barquillos 10 céntimos), Biscuit Glacé y macarons helados a 25 céntimos. Barquillos rellenos, con adornos de repostería a 50 céntimos.
COGNAC Y LICORES, de infinidad de marcas, nacionales y extranjeras, todas legítimas, con precios sin competencia.
Completo y va iado servicio en cuanto se pueda disponer en artículos de confitería, pastelería y restaurant y muy especialmente de las acreditadas cenas a la carta que tan favorable acogida merecieron el pasado verano, las que se componen de un plato de carne, otro de pescado, dos postres de dulce, café o helado, pan y vino de Montilla o Valdepeñas, todo por Ptas. 1.50

SERVICIO ESPECIAL PARA BANQUETES Y REFRESCOS

que cuando el genio de la noche llega encima de su tallo como en lecho nupcial dormidas quedas, y las brillantes gotas que el rocío, cual ceñidor de nacaradas perlas en torno a la cola todas las noches deja, óculo: son de místicos amores que desde el cielo envían las estrellas, hijas del sol también, flores del cielo que ama a sus hermanas de la tierra... Mercedes Valero

Sociedad José Barea e Hijo

Labradores, Ganaderos y Abastecedores de Carnes Precios al público desde el día 8 al 14 de Julio. Vaca con hueso, pesetas 1.46, kilo, sin hueso a 2.22. Ternera con hueso a 1.60, sin hueso, 2.60. Macho 1.40. Borrego a 1.44. Córdoba 6 de Julio de 1907.

Crónica Provincial

De Villanueva del Rey

U a explicación Hoy hemos recibido una carta que, fechada en este pueblo, nos remitió nuestro corresponsal con fecha seis. ¿Cómo ha tardado cinco días en lo que no se tarda cinco horas? Hé aquí la carta.

Funerales

Ayer 5 del actual dejó de existir, víctima de breve edad, la venerada anciana D.ª María Rosario Torres, madre de nuestros estimados amigos don Rafael Molina Torres, don Antonio, don Fernando y don Agustín. Hoy 6, a las nueve de su mañana, se ha efectuado el entierro, al que han asistido los señores Cruzado, Berengena, Mitard, Pino Rodríguez, Perea (Andrés), Perea, Murillo, Caballero, Baños, Cauoya, Baño, (E.rique), Orrato, Peñas, Sepúlveda (Leandro), Cabezas, Bravo, López, López (Antonio), López (Bernardino) Ugarr, Manilla, Ruiz, Moreno (Antonio), Moreno, Garcés, Cabele, Luque, Lara, Berengena y otros muchos más igual en señoras, cuyos nombres no recuerdo.

Decanase en paz la venerada señora y reciba su querida familia nuestro más sentido pésame desde las columnas de EL DEFENSOR. Sepúlveda. 6 Julio 1907.

De otros pueblos

Concejales Han sido admitidas las escusas presentadas por los concejales del Ayuntamiento de Carcabuey don José Benítez Ramírez, don Antonio Nocete López, don Miguel Ayerbe Sánchez, don Antonio Serrano Palomeque y don Rafael Benítez Ramírez, de los cuales el primero de ellos impugna el cargo de Alcal-

de presidente de la Corporación y el segundo el de Regidor interventor. A consecuencia de esto resultan vacantes que ascienden a mes de la tercera parte del número de concejales y el gobernador civil, en uso de las atribuciones que le concede el artículo 46 de la ley Municipal, ha sombreado. Concejales interinos a don Aniceto Galisteo Pérez, don Esteban Sánchez Carrillo, don Ildefonso Sánchez Carrillo, don Antonio López Román y don José María Sicilia Sánchez, quienes tomarán posesión inmediatamente de sus cargos.

Imposición de servidumbre

Don Manuel del Aguila y Sola, vecino de Madrid, en su nombre y como apoderado de su señora hermana doña María Lina, ha solicitado del Excmo. Sr. Ministro de Fomento autorización para transportar energía eléctrica por una línea aérea de alta tensión desde una fábrica harinera denominada San Juan ó B. Incas, de que son propietarios 'proindiviso, situada en el río Guadajoz, en el término municipal de B.ena, y en la cual han instalado una fábrica de electricidad, á los puntos de dicha población, en los que se ha de utilizar la energía como fuerza motriz.

Solicita la imposición de servidumbre forzosa de paso de la corriente eléctrica mencionada, más la del teléfono que para servicio exclusivo del peticionario se ha de establecer apoyando la línea en los mismos postes que los de alta tensión, solamente sobre terrenos de dominio público y del Estado.

Crónica Local

En la Audiencia Mañana, ante la sección segunda y con intervención del jurado se verá una causa instruida en el juzgado de Oabra, por el delito de robo, contra Basilio Gómez Fernández y otro, á quienes defende el señor Carretero (don José) y representará el señor García Varo.

Los Médicos Titulares

Por el Ministerio de la Gobernación se ha dictado una Real orden publicada en la Gaceta de ayer, por la que se dispone que se considere con la aptitud legal necesaria para el ingreso en el cuerpo de Médicos titulares, á los efectos del reglamento de 11 de Octubre de 1904, á todos los opositores calificados por los Tribunales de distrito y comprendidos en las listas propuestas formuladas en cumplimiento de la disposición 9.ª de la Real Orden de convocatoria, en condición alguna.

Igualmente se prescribe que los aprobados condicionalmente ingresen en el Cuerpo, siempre que completen su documentación ante la Junta de Gobierno y Patronato de éste en el plazo prudencial que ella fije y antes de que haya de expedir el certificado de aptitud. Concesión de registros mineros El Gobernador civil de esta provincia ha autorizado las siguientes concesiones de registros mineros: 4 pertenecien-

señor Sandino, el presidente y el fiscal de la Audiencia y el juez especial encargado de instruir el sumario continúan practicando activas diligencias relacionadas con el asunto. De los diez y siete detenidos se cree que se decretará la libertad por lo menos de la mitad.

La madre de Rall maestra reservadísima, contestando con evasivas á las preguntas que se le hacen. Es mujer muy astuta.

Dice que no recuerda nada que se refiera con los atentados terroristas, pero en cambio dá los más pequeños detalles de lo que hizo su hijo Juan el día en que estalló la bomba de la calle de la Boquería. Los detalles que aduce son de tal naturaleza, que hacen suponer que trata de probar la coartada.

Uno de los compañeros de Rall ha declarado que éste es el autor del anónimo donde se anunciaban los terribles atentados. Han sido trasladados al Palacio de Justicia los trozos de hierro, tubos, calderas y sartenes que se encontraron en la calderería de Sans.

Por las declaraciones que han prestado los detenidos, parece que el autor de la colocación de las bombas era un tal Oliva, el cual, obrando de acuerdo con Rall, obtuvo de éste el ofrecimiento de dos mil pesetas.

Pasados tres días, Oliva buscó á Rall con objeto de pedirle el dinero, pero al enterarse que aquél había dicho que le daría la suma ofrecida á pañaladas, se marchó de Barcelona.

Rall, por su parte, en una entrevista que tuvo con el gobernador, le manifestó: "Ha llegado un anarquista peligroso que se propone asesinar á V. S."

Se cree que de esta manera trataba de deshacerse de Oliva. Es probable que hoy se acuerde la libertad de algunos de los detenidos.

El juez especial practicó esta mañana una diligencia en la barriada de Sans. El juzgado especial ha dictado auto de procesamiento contra Rall, su hermano, sus padres y otros doce detenidos, elevando á prisión la detención que sufren.

Los detenidos continúan incomunicados.

ALBORADAS

Martrio. Copio las cartas que hallé, ateniéndome al orden de la fecha.

I ... ¡Qué plácida es esta vida, corazón! Aquí, todo me sorpre, todo me halaga, todo me acaricia. Híllome como en un pozo, desde el que contemplo el sol de la felicidad más deleitosa.

Ilusiones! Tú me hablabas de ilusiones. Yo las tengo: la de ver á mi madre sonriente; la de ver mi hogar tranquilo; la de contemplar desde esta mi ventana los céspedales... Y mi alma no siente el hambre de otra dicha más intensa, y cuando en el silencio de las noches la satisfacción la aduerme, sueña, sí, con amores, con idilios, pero calmosos; todos, sossegados, y cuando la luz del alba me despierta, si colora alguna lágrima en mis ojos, es esa, son esas lágrimas que crea la nostalgia, el ansia de no sé qué, que no deseo con todos mis afanes, porque á no lo he precisado en esas ensañaciones. Me falta algo, es la verdad, algo que no es lo que toco, lo que miro, lo que gasto, algo que no sé lo que es, pero la misma obscuridad en que lo envuelve la ignorancia ó de que lo rodea la inexperiencia me lo hace mucho menos deseable y vivo feliz, sin ello.

Aquí, también tengo amigas; á veces, aunque muy pocas, la compañía: hay una á la que prefiero: se llama como tú: se llama Aurora. Es triguera, de ojos grandes, de labios húmedos; de su carácter no puedo hablarte aún; unas veces me parece una chiquilla y otras una mujer; hállola un poco loca con frecuencia, y con frecuencia también un poco triste; es indefinible pues, toca, pues, en los extremos. Tú la llamas coqueta, yo no me atrevo á ca-

lificarla de ese modo; más que coqueta, me parece irreflexiva, y hay mucha candidez é ingenuidad en su arte de seducir.

Y, realmente, seduce; y no sé que hay en sus ojos, que denomina y que atrae; su voz parece una música, y fluye de entre sus labios mezclada con sonrisas y suspiros; su boca es una sonrisa perpétua, un suspiro perpétuo es su garganta. A mí me contó una vez esta anaciana virvienta que tenemos que las serpientes atraían á los pájaros con la fuerza de sus ojos; si es así, serpientes son los ojos de mi amiga, pájaros los que los van; voz de serpiente es la suya; y serpiente es su boca, que rojea; pero son muy armoniosas las serpientes, y no es extraño que atraigan.

Yo la quiero, me parece la mejor de mis amigas, y sobre todo, la más fiel, la más ingénua. Viene á verme algunas veces, y aquí charlamos de tí, de mí, de ella, de todo; de tí, porque deseas conocerme, por lo que yo de tí le hablo; de mí, porque la extraña el voluntario encierro en que me ve; y pretendo artartrarme á sus paseos á sus relaciones; á su mando: me parece que te he dicho que aunque no con frecuencia, lo consigne; y de ella porque me cuenta todo lo que siente, lo que la pasa, lo que ve, y á veces te recomina á tí misma por haber acariciado con sus ojos—que acariciaban siempre, que acariciarían siempre, á su pesar—á un cualquiera que la siga, á quien no ama; por haberse detenido unos momentos á hablar con otro cualquiera que la siga también y á quien ni ama ni amará tampoco. Y promete no hablar más, no mirar más, para volver á mirar y para volver á hablar al día siguiente.

Tengo, además, un amigo: es un gran músico; un gran músico, á quien no conozco aún, pero á quien quisiera conocer muy pronto. Llámole amigo, porque parece que lo quiero; cuando ejecuto sus composiciones, siento que artísticamente como algo en sus armonías, y el delirio me llena y me seduce. Sus notas se desahacen en torrentes de placer y así me atrevera á calificar de voluptuosa la delectación que se siente al apurarlas.

Y ya ves... No pido más: tengo un amor: el santo de mi madre; tengo un cariño: el dulce de una amiga; tengo un placer: el de un arte que me llena... ¿Se puede ser más feliz, Aurora a mí...? Clotilde. CONSTANTINO CABAL.

Las fábulas de Lessing

El Fénix. Y hete que no sé cuando, según autores graves—quiso gozarse el Fénix visitando el noble reino de las nobles aves. El efecto fué atroz: se le admiraba y se le ponderaba, pero unas cuantas aves que tenían un poco de talento, —¡Ay, infeliz,—decían, ¡jaul no será su horrible sufrimiento si por desgracia advierte que á él se lo le ha tocado la triste suerte, la angustiosa suerte de no poder amar y ser amado...! Eneas.

BOSQUEJO

Floración En temblorosos hilos de oro paró derrama el sol la luz sobre la tierra, careaj inmenso que une en sus entrañas dos hilos de esa luz, como saetas.

Apeteciendo vida al sol la planta se ofreció entreabierto, y en un beso de luz y de perfume, uniose el sol con ella.

El hizo bullir la sabia, y palpar en ella las esencias, y como ardiente polen fecundante hizo surgir en floración espléndida, un borbotón de vida en un tropel de yemas, que á poco reventaron cargadas de belleza, en un tropel de flores, cual boca á los besos entreabiertas, cual incensarios de copioso aroma, cual biberos de néctar... Y los las flores vírgenes

con ingrátidos tules se velaban y tras un paso de deidad se abría una estela de aromas y fragancias. Cada mansamente de los cielos envuelta en rayos de lana blanca, toda luz transparente mostrando su gentil cuello de garza, alto el seno fecundo,

terros los lomos que brotaron alas, cual modelo de espléndidas estirpes, cual imagen de reinas coronadas, como una virgen robia nacida en un césped de néctar.

Un cálido vapor, coplo de vida, flotó en el aire como roja llama; palpitaron los labios de las vírgenes, se encendieron las almas, y entonaron las novias aspirantes la canción de las nupcias añoradas.

Yo hablé luego:—Poeta de las rimas, es tu visión, la imagen de las ansias, por la que el cielo se deshace en oro y la tierra palpita alborozada y flotan celestiales aromas... ¡Es el Amor que pasó!

Y la espléndida imagen luminosa, envuelta en rayos de la lana blanca soltó el torrente de su luz divina como el vibrante trémolo de un aria. Fue el himno de la Noche á las Alturas, el beso del Amor y la Esperanza, el triunfo de la Luz sobre los mundos, el Arte universal hecho plegaria;

fué el golpe poderoso que escolpse borda, que modela y canta sobre el mármol gentil del Pensamiento con el bello cincel de la Palabra. Yo ví un pueblo de santos y de reyes, de artistas, de guerreros y de nautas que llevando la Cruz en sus banderas al aire desplegadas cruzó los mares, descubrió horizontes, trató en la Historia luminosas páginas, y con sangre de mártires sublimes tiñó sayales y pintó oriflamos, rompiendo cetos, describiendo tronos para hacer Religión, para hacer Patria.

¡El triunfo de la Fe sobre la tierra; el trionfo de la Cruz sobre Granada! Callaron los murmullos de la noche, y así habló la deidad en su plegaria alzando al cielo los ojos: —Señor, yo soy cristiana...

Se perdió la visión... Amanecía, y á la radiante majestad del alba en su lecho de rosas y claveles, Sevilla la inmortal se levantaba á las caricias de la luz fecunda, su etc se enamorada. N ciero mi r moren en los campos, b ota o mi arroyo en las ramas, y fluyeron pe-fumes y semillas en una inmensa floración locana; se ab i e. tiempo be d to ofrece do sus r e s e d e n i s e como un r e g e z o que p e n e la f r e v e t e, como una f o n t e a q u e p e g a r la á l a s, ¡El Amor y la Fe, nacieron juntos como dos flores en la misma r a n c a l En horas de luchar su casto beso p e n e d e l g e n i o e a d o r la h a m a y alienta r e d e n t o r e s e n t u s i a s o s y enciende g e n e r o s a s e s p e r a n z a s ; la Fé prestó colores á Maritio, el Amor creó el B e n y a t ó las almas, la Fé guió las huestas de Castilla, el Amor hizo reinas ó hizo s a n t a s ; ¡por la Fé y el Amor tenemos gloria! ¡por la Fé y el Amor tenemos Patria! ¡Son el trozo de todas las g r a n d e z a s : son c e t r o , son b a r i l , p i a n a y e s p a d a l.

Terrorismo en Barcelona

Barcelona 10. El jefe de la policía señor Tre-sols y varios agentes han practicado el registro en las casas antiguas á las que habitaba en Sans el detenido Rall. El delegado especial del Gobierno,

Patria, Fides, Amor... Visión divina, ázara copa de besos y fragancias, blando nido de estrofas y de amores, cáliz de redención y de esperanzas, ta eres la eterna aurora del Poeta... No quiero despertar... ¡S.ñemos, alma! José Montero. Santander.

Barcelona 10. El jefe de la policía señor Tre-sols y varios agentes han practicado el registro en las casas antiguas á las que habitaba en Sans el detenido Rall. El delegado especial del Gobierno,

Barcelona 10. El jefe de la policía señor Tre-sols y varios agentes han practicado el registro en las casas antiguas á las que habitaba en Sans el detenido Rall. El delegado especial del Gobierno,

Sociedad Española DE Construcciones Mecánicas

Carrera de la Puensanilla, núm. 39
— CORDOBA —

Fabricación y reparación de máquinas industriales y agrícolas. Especialidad en la construcción de

Automóviles y Bicycletas

Motores de gasolina para todas las industrias. Bombas de diversos sistemas y motores para las mismas. Fundición de hierro y toda clase de metal. Talleres de galvanoplastia (niquelado, dorado, etc.). Grupos electrogénos, Omnibus y Camiones de transporte, Accesorios para Automóviles y Bicycletas.



COSARIO DE CÓRDOBA Á MÁLAGA
Continúa el cosario diario de Córdoba á Málaga y pueblos intermedios.
Se reciben encargos á todas horas. Kiosco del Gran Capitán. 15-7

SE ARRIENDA
Desde el día se arrienda un departamento de la casa número 14, calle Gran Capitán (Palacio Gelo), dará razón calle Góngora, número 5. 10-7

Boletín Religioso

Santo de mañana.
San Pio I, papa.
Jubileo circular
Mañana en el convento de religiosas de Capuobinas, costeador por doña Brígida Molina en sufragio por su esposo.

Restaurant de Miguel Gómez

Plato del día para mañana.—Pajaritos á la Castellana.
Se vende vino Rioja Clarete, á una peseta la botella.

La Perla. Café, confitería y restaurant

Helados para hoy
Mantecado.—Ponche á la Romana—Almendras.—Limón.—Merengues helados.—Barquillos rellenos.—Biscuit glacé.
Servicio permanente y á domicilio
Teléfono número 86

Precios del mantecado y cremas, 50 céntimos y á 25 las granizadas, haciéndose cuantas clases se deseen por encargo y servido en moldes de todos tamaños.

SANTA FLORENA

Fábrica de ladrillos y tejas finas

DE TORNO Ó RUEDA
Situada en Puente Jenil

Precios sobre vagón, sin competencia
Recomendamos los ya acreditados ladrillos y tejas de esta fábrica, propiedad de don Mariano Reina, por la bondad de arcilla que emplea en su elaboración, buen cocido, resistencia extraordinaria y baratura; pudiendo fácilmente apreciarse esta última cualidad por sus grandes dimensiones que hacen adelantar mucho las obras.
Nota.—Se remiten á quienes las soliciten muestras y circulars con datos que interesan conocer al consumidor.

Café "La Cervecería"

Helados para hoy
Mantecados.—Almendras.—Limón y Fresa.—Servicio permanente y á domicilio; se hacen cuantas clases se deseen por encargo.

**DISPEPSIA,
GASTRALGIA,
VOMITOS,
NEURASTENIA
GÁSTRICA,
DIARREA,**

en niños y adultos, estreñimiento, malas digestiones, flora del estómago, acedias, inapetencia, clorosis con dispepsia y demás enfermedades del estómago é intestinos, se curan, aunque tengan 30 años de antigüedad, con el

**ELIXIR ESTOMACAL
DE SAIZ DE CARLOS**
Marca "STOMALIX,"
Serrano, 30, Farmacia
MADRID
Y principales del mundo.

VENTA DE SAN JOSE

CARRETERA DE TRASSIERRA
Concierto diario, BAILE y CANTE FLAMENCO.
SERVIDO POR SEÑORITAS

Por telégrafo y teléfono

(DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL)

Crédito

Madrid 11 (SEIS TARDE)

En el Consejo de hoy se ha acordado conceder un crédito de un millón de pesetas para conjurar la crisis agraria en Andalucía y Extremadura.

El terrorismo

Barcelona.—El juzgado especial que instruye los procesos anarquistas ha estado hoy continuando las investigaciones en la barriada de Sans.

De estas ha resultado la detención del dueño del café de «Ponrota», llamado Rafael Prensa, por ser íntimo amigo del detenido Rull.

El dueño del citado café, ha prestado declaración ante el juez especial señor Ibáñez, y éste ha dispuesto su incomunicación.

Senado

Bajo la presidencia de Azcárraga, se declara abierta la sesión con muy poco número de Senadores. Esta ha carecido de interés.

Se aprueba el acta de ayer y después de discutir brevemente asuntos de escaso interés, se levanta la sesión.

Congreso

A las 3 y 50 minutos se abre la sesión. Preside el señor Dato.

Urzaiz y Riu explican el alcance de sus palabras de ayer, previo acuerdo del presidente de la Cámara popular, y dicen que todo ha sido exageraciones de los periódicos, al dar al público la sesión de ayer.

Que ellos no han tratado de ofenderse y que sólo fueron sus deseos el discutir sobre el proyecto de azúcares.

Consejo de ministros

En casa del presidente del Consejo, se han reunido hoy los ministros para celebrar consejo.

Este ha durado cuatro horas y media.
El ministro de Marina señor Ferrándiz, ha dado cuenta á sus compañeros de su viaje á Cartagena.

El general Ferrándiz que era portador de un informe completo de las obras que hay que llevar á cabo en el Arsenal de aquella población y cuya ejecución es indispensable también lo presentó en el consejo.

El coste total de estas asciende á unas 300.000 pesetas.
Después será sometido á la aprobación de las Cámaras.
También ha hablado de conceder un crédito, para continuar las obras del crucero «Cataluña» con objeto de que no le falte trabajo en todo el año á los obreros, mientras se aprueba el proyecto de reformas navales.

Allendesalazar dijo que los puntos que más pueden afectar á las naciones en la conferencia de la Haya, es la cuestión del arbitraje.
Nada se ha tratado del indulto del procesado por la causa de la bomba, señor Nakens.
Los ministros cambiaron impresiones sobre el curso de los debates parlamentarios.

Prelados

Valencia.—Han marchado á posesionarse de sus diócesis respectivas, los obispos de Seo de Urgel y Pamplona.

Ascensión en globo

Esta mañana se elevó el globo «Alonso» tripulado por los aeronautas Herrera y Enriquez, acompañados de una señorita.

En su excursión, almorzaron en los aires, haciendo el descenso con gran felicidad.

Un automóvil que los seguía los recogió, llevándolos á la ciudad.

Mencheta.

Monumento á un príncipe

En Graz, población de Alemania, ha sido inaugurado un monumento al Príncipe Guillermo de Wüttemberg.

Decorado con escenas de su vida militar, aparece en dos medallones, que adoran el pedestal, en el de la izquierda, como comandante de regimiento, sosteniendo la bandera y haciendo frente con sus fuerzas á los zuevos en la batalla de Magenta.

El medallón de la derecha representa la batalla de Oeversee, en la que también tomó activa parte Guillermo, y en la cual fué herido.

Bajo estos dos medallones se leen las palabras Magenta y Oeversee, y las fechas respectivas de 1859 y 1864.



da, como comandante de regimiento, sosteniendo la bandera y haciendo frente con sus fuerzas á los zuevos en la batalla de Magenta.
El medallón de la derecha representa la batalla de Oeversee, en la que también tomó activa parte Guillermo, y en la cual fué herido.
Bajo estos dos medallones se leen las palabras Magenta y Oeversee, y las fechas respectivas de 1859 y 1864.

LA CORDOBESA

SERRANO, RUIZ Y COMPANIA

Fundición de Hierro.—Construcciones metálicas

Calle Cuarteles nuevos.—Frente á la estación de Cercadilla.—Córdoba

Prensas para aceites, de todos los sistemas.—Herrajes para empiedros, calderas, desmenzadores, bombas, aclaradores, filtros, depósitos y demás aparatos para laboración de aceites.—Molinos harineros, amasadoras, cilindros y todo lo concerniente á la molinería y panificación.—Norias, malacates, bombas, aradritadoras de granos.—Máquinas agrícolas en general.—Trabajos para minas.—Construcción y reparación de máquinas.—Calderería.—Herrajes para edificios.—Especialidad en armaduras ó cubiertas de hierro, más sólidas y duraderas y más económicas que las de madera.

Novedad inglesa ¡La Zurcidora mecánica!

Con este aparato hasta un niño puede rápidamente y sin igual perfección.

Zurcir y remendar

medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de lana, algodón-hilo ó seda.

NO DEBE FALTAR EN NINGUNA FAMILIA

Depósito Patent Magic Weaver. Paseo de Gracia, 97

BARCELONA



cias de la mira de plomo "Alisné," del término de Almodóvar del Río, para la Sociedad Minero Metalúrgica de Peñarroya; 40 de la de cobre "La Margarita," de Almodóvar y Villaviciosa, para don Francisco Fernández Caparros; 20 de la de hierro "Segunda ampliación á San Carlos," de Villaviciosa, para don Francisco Tienda Obrero; 22 de la de plomo "Legalidad," de la de idem, y 20 de la de hierro "Pilar," de idem, para don Leonardo Ortega; 19 de la de cobre "Riscos del Pinillar," de idem, para don José Gómez Morales; 12 de la de idem "Josefa," de Hornachuelos, para don Manuel Honrad; 20 de la de idem "La Salvadora," de idem, para don Miguel Ferrazano, y 24 de la de hierro "La Esperanza," de idem, para don Rafael González Molina.

Taurina

Para el día 25 del corriente, festividad de Santiago, se organiza una corrida de novillos, en la que tomará parte el novillero "Guerrilla," que tanto cartel trae de América.

La empresa se halla también en tratos con "La Revete," Curda

Anoche fué conducida al arresto municipal, una mujer de vida airada, que en estado de embriaguez promovió escándalo en el jardín de la plazuela de la Magdalena.

Un cabo

Esta mañana á las siete y media, promovió un fuerte escándalo, vestido de paisano, un sujeto llamado Antonio Valverde Monerri, el que parece manifestó era cabo del Regimiento Infantería de la Reina.

Dicho sujeto iba en un coche por la calle de San Bartolomé y se arrojó varias veces al suelo, visto lo cual por el conductor del vehículo, avisó al guardia del distrito de San Pedro, y se puso en su seguimiento, penetrando tras él en una casa de la calleja del Tomillar, y escondiéndose en una habitación en que había dos mujeres acostadas.

El referido sujeto fué detenido, auxiliado el referido guardia por otros compañeros, á viva fuerza, escapándose en la calle de Claudio Marcelo, siendo detenido de nuevo y conducido al arresto municipal.

Incendio

El día 8 del actual se declaró un incendio en el sitio conocido por "Cañada de Arcoles," de este término, quemándose de tres á cuatro fanegas de tierra pobladas de pinaces, creyéndose que ha sido casual.

Bronca

Han sido denunciados dos jóvenes que promovieron reyerta en la calle Ambrosio de Morales, resultando ambos heridos, siendo curados en la casa de socorro municipal.

Miucelas

Han sido denunciados: un carrero que

con el vehículo cargado de cajones vacíos, al pasar por la calle de Alcántara, cayó uno de ellos encima de una mujer, causándole una herida en una oreja, que le fué curada en la casa de socorro municipal; un sujeto que promovió escándalo en estado de embriaguez en la calle de José Zorrilla; un sujeto que hurtó un sombrero á un peón caminero provincial; la criada de una casa de la Plaza de Colón que arrojó agua por un balcón y cayó sobre unos transeuntes; dos jóvenes que hurtaron una canasta con hortaliza en una huerta de este término; dos jóvenes que cogieron peces en la fuente del jardín de la plaza de las Cañas; y varias niñas y niños que de noche, en el jardín de la plazuela de San Nicolás, que promuevan escándalo y profieren malas palabras contra la moral.

Inauguración

Anoche se verificó la reapertura del Café Cervecería, tan ventajosamente conocido por el público de Córdoba.

El nuevo dueño de este establecimiento, don Cayetano López, que no ha escatimado gasto alguno para servir géneros selectos y bien presentados, ha hecho de la antigua Cervecería un precioso local.

Además de una iluminación por gas, ya por sí suficiente, ha colocado profusión de focos voltaicos,—nueve si mal no recordamos—en el interior del local.

Las paredes han sido exornadas con preciosos tapices de gusto delicado.

El local no deja nada de desear, así como el servicio, y es de esperar que el señor López se vea recompensado justo y largamente con el favor del público.

Legartijo

Para torear el día 4 del próximo mes de Agosto en la plaza de Cartagena, han sido contratados los espadas Lagartijo, Rerre y Mazzantinito.

Médicos aprobados

En las recientes oposiciones para el ingreso en el Cuerpo de médicos titulares, han sido aprobados 855 para las 800 plazas vacantes.

El tiempo

La temperatura máxima durante las últimas 24 horas fué 39°40 grados y la mínima 17°40.

Esta mañana á las nueve la altura barométrica era 767 80 y la temperatura á la sombra 28 40.

F. Guijo dentista

Gondomar 5, donde está la fotografía CUADRA Y COCHERA

Se arriendan las de la casa número 10 de la calle de la Piedad, (h y Barroso), con habitación y pajar. Local propio también para talleres.

Razón en el mismo, Mariano Guzmán.

SE ALQUILA

Un piso completamente independiente compuesto de cinco habitaciones, cocina y retrete.

Plaza del Ángel, número 8. (San Hipólito.)

CASANA DENTISTA

Sucesor de M. Belmonte

Marqués de Boll 2-CORDOBA

Grandes Almacenes de Pianos
De las mejores y más acreditadas marcas Nacionales y Extranjeras
CASA FUNDADA EN 1880
Hijo de Sánchez Gama

Despacho: Calle Gondomar.—CÓRDOBA
Instrumentos de música de todas clases

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS
Exportación a provincias, alquileres, cambios y reparaciones
Única casa en España que presta mayores facilidades para la adquisición de sus pianos.
Música de todas las ediciones y para toda clase de instrumentos de las casas más importantes de Madrid, Barcelona y del Extranjero.
Pídanse catálogos. Precios al contado y a plazos.—Véase la gran exposición de pianos Gramophones de la Compañía Francesa.—Especialidad en Armoniums para iglesias

AGUAS MINERO MEDICINALES
De la colonia "LA ALISEDA,"
Provincia de Jaén

Su altura sobre el nivel del mar es de 700 metros.
El día 15 de Abril comienza la primera temporada oficial.
Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat
Manantial de San José
Manantial de "La Salud,"

No tiene rival; desprende en 24 horas 20,565/62 litros de azoe y un caudal de agua de 273,024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.
Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarros de laringe y bronquiales, así que están sostenidos por lesiones cardíacas, infartos pulmonares, enfisemas, bronquiectasias, pleuritis, tuberculosis o tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo período.
Las propiedades radioactivas de las Aguas de La Aliseda, evidenciadas en análisis escrupulosos, garantizan su extraordinaria eficacia.

Curan admirablemente las dispepsias, gastralgias, úlceras del estómago o del duodeno, catarros intestinales, infartos hepáticos y esplénicos, anemia renal, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera etcétera.

Climatoterapia

El clima de La Aliseda es de Montaña. La cordillera bariánica lo defiende de los aires del N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.
La cura de aire que allí se hace constantemente, unida a la acción de sus notables aguas azoicas, ocasiona en muchas curaciones que parecen milagrosas.
Temporadas oficiales.—Desde 15 de Abril a 30 de Junio y desde 1.º de Septiembre a 15 de Noviembre.—Coches a los trenes mixtos en la Estación de Santa Elena (Ferrocarril de Madrid a Sevilla), sin necesidad de avisar.—Desde de las primeras de España y Restaurant sin alteración de precios.—Café.—Uchero.—Corro diario.—Misa los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientes.

CARABAÑA

AGUAS NATURALES NaO, SO3, 10 HO gr. 227.—NaS.—Ogr, 0499

INTERESA A TODOS SABER:
1.º Que no existan otras aguas salinas sulfureadas, sulfatadas o ióicas que las de Carabaña
2.º Que no existe tampoco ningún otro verdadero manantial de aguas purgantes en explotación que el de Carabaña, y que es de origen volcánico.
3.º Que los demás llamados manantiales, son solamente aguas recogidas en hondos pozos ó charcos, productos de exhalaciones de terrenos salitrosos, (Maguáticos y Potásicos), sales nocivas y altamente perjudiciales al organismo humano.
4.º Que en el manantial de Carabaña todo es público y todo el mundo puede tomar gratuitamente el agua al nacer, para toda comprobación necesaria
Son Purgantes y Antibilias, por su sulfato de sodio; son Depurativas, por su cloruro de calcio, y son Antisépticas y Antiescorofulosas, por su sulfuro de sodio.—Declaradas por la Ciencia Médica como regularizadoras de las funciones digestivas y regeneradoras de toda la economía y organismo. Son el mayor depurativo de la sangre alterada por los humores ó virus en general.
La salud del cuerpo interior y exterior.—Opinión favorable médica universal, con 30 grandes premios, 12 medallas de oro y 10 diplomas de honor.—Se vende en todas las farmacias y droguerías de España y colonias, Europa, América, Asia, África y Oceanía.—Almacenes-Depósitos: Doctor Fourquet, 27.—Los pedidos y correspondencia al propietario R. J. Chávarri, Leñada, 12.—Apartado de correos: 239.—Madrid.

HUEVOL
FLAN Postre sabrosísimo para seis personas
Las esencias de HUEVOL son las siguientes: Fresa, piña, limón, vainilla, café, chocolate, almendra, naranja, frambuesa, pistacho.
HELADOS.—Con el FLAN-HUEVOL puede hacerse un helado delicioso de todas las esencias; para ello no hay más que transvasar la crema fría a la máquina heladora.
Precio 65 céntimos cada cajita.—Pídanse en ultramarinos
Al por mayor: Compañía Huevol, San Sebastián



LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua nunca tendréis canas ni seréis calvos
El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer



- La Flor de Oro** es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba, no mancha el cutis ni ensucia la ropa.
- La Flor de Oro** Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.
- La Flor de Oro** Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación.
- La Flor de Oro** Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, suaviza, se aumenta y se perfuma.
- La Flor de Oro** es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.
- La Flor de Oro** conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro, castaño ó rubio; el color depende de más ó menos aplicaciones.
- La Flor de Oro** Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.
- La Flor de Oro** La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta: por lo que, si se quiere, la persona más tímida ignora el artificio.
- La Flor de Oro** Con el uso de esta agua se curan y evitan las placas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca seréis calvos.
- La Flor de Oro** Este agua deben usarla todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.
- La Flor de Oro** Es la única tintura que a los cinco minutos de aplicada puede rizarse el cabello y no desprende mal olor.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua; así no quiéran perjudicarse su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia, con solo una aplicación cada ocho días y si a la vez desean tener el pelo, hágase lo que dice el prospecto que se acompaña con la botella.
Los prospectos explican el modo fácil de usarla.—Precio: 5 pesetas frasco.—De venta en Córdoba: Droguería de los Sres. Fuentes Hermanos, calle Duque Hornachuelos, 10.—Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona.

Sección Comercial

Mercado de Córdoba
Aceite de 56 reales arroba; trigo duro a 44 reales fanega; idem blanquillo, de 40 a 42; cebada, de 20 a 22; habas castellanas a 40; idem morunas a 42 garbanzos tiernos, de 120 a 170; idem duros, de 60 a 100; escapa de 16 a 18; alpiste, a 56.

Valores públicos
Madrid 10, 5 t
4 por 100 interior, 82'50 — 5 por 100 amortizable, 101'80 — Banco de España 448'00 — Compañía Arrendataria de Tabacos, 398'00 — Cheque vista París 12'40 — Id. Londres 28'23

SANDALOPIZA MIL PESETAS
PARA ENFERMEDADES URINARIAS
Este preparado capsulas de SANDALO, 6 de GONGONAN, 6 de NATALOL, etc., mejores que las del Dr. PIZA, de Barcelona. Estas capsulas, preparadas especialmente por los Sres. ENFERMERAS, de la URINA, en el Hospital de San Carlos de Madrid, para el tratamiento de las enfermedades de origen urinario, como son: cistitis, uretritis, prostatitis, etc. Son muy eficaces y no producen efectos secundarios.
Precio en la botella de 100 capsulas de 10 pesetas.
Pídanse en la farmacia de San Carlos de Madrid, o en las farmacias de la Península y Ultramar.
Pídanse en la farmacia de San Carlos de Madrid, o en las farmacias de la Península y Ultramar.
Pídanse en la farmacia de San Carlos de Madrid, o en las farmacias de la Península y Ultramar.

Carbonell y Compañía
Sociedad en Comandita
CÓRDOBA
Almacenes de San Antonio fuera de consumo.
Aceites finos primera presión filtrados a 70 reales arrobas; idem entrefinos a 64; idem superior de la Sierra de Adamuz a 62; tocino superiorísimo americano a 84.
Despacho Conde Arenales número 6

LOS REMEDIOS
Gran fábrica de sal molida y en grano
Esta antigua y acreditada fábrica situada en término de Aguilar de la Frontera (Córdoba) y de la que ha sido arrendatario don Miguel Sanz, ha pasado a poder de don José Ferrero, el que ofrece sal de buena calidad y a precios convencionales.
Dirección, Bóno 14.—Puente Jaén.

¡Gran Exito! Obtenido por el último modelo de la máquina escribir **Yost**
Aparatos multi copista.—Máquina de calcular Triumfador.—Ventas al contado y a plazos.—Agentes en Córdoba: J. A. Constant, calle Pedro López, sin número, (frente al 28)
REPARACIONES DE TODA CLASE DE MAQUINAS

Au Corsét Français
Elegante corsé recto, verdadera forma Luis XV. Especialidad en corsé faja higiénica. Corsé-emperatriz para estómagos padecidos. Corsés con aparatos para todos los defectos. Tirantes para disminuir la espalda. El buen gusto encontrará gran surtido en rices rasos lioneses lisos, bordados y brochados. Satén, Ninón, Tulos, Brillantina, Piel de Francia y Cui de hilo. Batistas lisas y bordadas.
Esta casa tiene los mismos adelantos de la costurera de París, tanto en géneros como en formas, recibiendo todos los meses nuevos modelos.
Plaza del Angel, 8 (San Hipólito)
CORDOBA

La Estrella Sociedad Anónima de Seguros
Dirección general, Madrid: Tetuán, 17 y 19, y Preciados, 3, principal
CAPITAL PTAS. 10.000.000.—GARANTÍA depositada Ptas. 12.000.000
Administradores depositarios y banqueros: Banco de Cartagena, Banco de Gijón, Banco Asturiano de Industria y Comercio de Oviedo.
Seguros sobre la vida, contra el incendio y marítimos.
Seguros de valores y paquetes.—Rentas vitalicias.
Representante en todas las capitales y pueblos más importantes de España.
Subdirector en las provincias de Córdoba y Granada: Don Antonio Contróte, Oficinas calle Alfaro número 28, Córdoba.

LA MUTUA HISPANO LUSITANA
Sociedad de Ahorro.—De Pensiones.—Contraseguro de cuotas
DOMICILIO SOCIAL: PUERTA DEL SOL, NÚMERO 5.—MADRID
La primera en su clase que ha pedido la aplicación del Real Decreto de garantías
La más ventajosa de todas las conocidas
Depositario, El Banco de España.—Cuotas económicas.—Facilidad en los pagos
D. Eduardo Cobián, exministro, presidente, D. Eugenio Silvela, diputado; D. José de la Basa, fiscal del Tribunal de Cuentas, y D. Javier Bares, diputado, vocales; D. Apolonia Flores, diputado é ingeniero, consejero delegado
Representante en esta provincia, D. Vicente de Toro y Lovato, Céspedes, 12.

FERNANDO GUIJO
CIRUJANO DENTISTA
Calle Gondomar, número 6
(Donde está la Fotografía)
CORDOBA